



# のぞみ福井ニュースレター 2022年秋号/第80号

夏の花火大会も久しぶりに復活したところが多かったですね。お空の子どもたちも癒されたことでしょう。暑さ寒さも彼岸までといいますが、9月25日現在、まだ気温25度前後の夏が続いていて、暑い日もあります。天高く馬肥ゆる秋といいますが、これから秋が深まるといった感じでしょうか？秋は、おいしいものがたくさんです。過ごしやすく、紅葉シーズン。スポーツや旅行、楽しみがいっぱいです。コロナの第7波もおつきつきはじめ、全国GOTOトラベルも復活するというし、外国人の日本入国も緩和されます。WHOもコロナは収束に向かっているといっていました。それでも福井県はまだ、警報レベル。基本的な感染対策を励行の上、withコロナで生活。少しずつ元の生活に戻っていくといいですね。(文責:代表幹事 坪田)

## ★のぞみお話タイムの夏祭り with クリニクラウン

コロナ禍でも病棟の子どもたちと触れ合いたい。本や紙芝居の読み聞かせで子どもたちや付き添いのご家族に少しの間でも楽しんでもらいたい。そういう思いでWEB配信を続けているわたたくしたちとクリニクラウンたち。一緒に子どもたちを夏祭りで盛り上げよう！！とコラボしました。受け取り側の福井大学病院小児病棟のスタッフの皆様、ありがとうございます。



進行は、慣れてるクラウンさん3人をお願いし、お話タイムのメンバーは今回4名で、へーぷサートと紙芝居、クラウンと子どもたちも一緒に歌ってもらおうとピアノ伴奏つきで行いました。小さいお子様の回は、カエルの歌、でんでんむしの歌のへーぷサートをしたのちに紙芝居「かえっこかえっこ」、事前に夏祭りグッズを渡してあり、それをつけながら見てくれました。製作してもらったうちわも持ってあおいで、一緒に映像越しに、クラウンの「わっしょいわっしょい、おみこしわっしょい」を盛り上げました。小さい子どもたちは、5名の参加者があり、ご家族と一緒に楽しんで、盛り上がりしてくれたようでした。



大きいお子様の回は、クラウンからのクイズをはじめ、カエルの歌の輪唱をみんなでし、紙芝居「おたまじゃくしの101ちゃん」を読みました。最後にみんなでうちわで、おみこしわっしょいを盛り上げました。大きい子どもたち5名もご家族と一緒に楽しんでくれました。



やっている私たちもほんとに楽しみながらやっています。福井大学病院小児病棟のスタッフの皆様ありがとうございました。次回のクリニクラウンと一緒にコラボは、12月のクリスマス会で予定しております。



## ★のぞみ福井小児がん ONLINE セミナー開催

9月11日日曜日、福井駅前ハピリン 4 階ボランティアセンターにて開催しました。9月是小児がん啓発月間です。それに合わせて毎年福井本丸ライオンズ様とコラボして、のぞみ小児がんセミナーを開催しています。今年もコロナ状況を鑑み、ONLINE セミナーになりました。東京本部から ZOOM ウェビナーを使い、「小児がんと闘ったご家族の思い」山内こすえ 様に、「小児がん経験者としての思い」石田美香様に、「がんの子どもを守る会の取り組み」本部坂水 SW にお話ししてもらい、生配信をさせて頂きました。



福井県障がい福祉課、福井難病友の会のヘルプマークの啓発のお話も2部として配信。小児がんの子ども達の絵のパネルとゴールドリボンツリーも掲示しました。

当日の様子は、マスコミの取材を受け、福井テレビで当日ニュース放送、福井新聞に翌日記事が出ました。



## ★がん征圧・小児がん啓発月間ポスターパネル掲示 福井県庁ホール



9月のがん征圧月間にあわせて小児がん啓発のポスターも掲示していただきました。



★その他の活動の様子など詳しくは、福井支部フェイスブックページ、本部ホームページ、ブログ、SNS に都度記載いたします。

発行 : (公益財団法人)がんの子どもを守る会福井支部

TEL・FAX 0776-22-5132

Email [nozomi-f@mx3.fctv.ne.jp](mailto:nozomi-f@mx3.fctv.ne.jp)

本部 URL <http://www.ccaj-found.or.jp/>

支部 Facebook ページ

<https://www.facebook.com/gannokodomofukui>